

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Die Prüfung des Glaubens
Datum: 2. Januar 2021 um 08:04
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Leben lang war ich Prüfungen ausgesetzt. Ich musste immer wieder lernen loszulassen. Hinterher begriff ich, dass es jedes Mal die richtige Entscheidung war.

Denn kein Geld der Welt ist wichtiger, als die Liebe, das Vertrauen, die Gesundheit und der Weltfrieden.

Jetzt muss Deutschland auch das Loslassen lernen, denn nur das wird Sie von Ihrer Nazivergangenheit befreien.

Wenn ich nichts göttliches hätte, dann hätte nicht die Macht, sie in so eine Lage bewusst zu bringen.

Loslassen ist die schwerste Prüfung!!!

Mit freundlichen Grüßen

Horus Kidane Yemane

Holen Sie sich [Outlook für Android](#)